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Tavecchio: “Ringrazio la Lega di A, per gli stage auspico la presenza di tutti” 

 

“Innanzitutto ringrazio il presidente Beretta per aver dimostrato sensibilità nei confronti della 

Nazionale. La proposta della Figc è ragionevole e rispettosa delle esigenze dei club con i quali 

vogliamo collaborare per il bene del calcio italiano, mi auguro che lo stage si faccia con tutti i 

calciatori che Conte riterrà opportuno convocare in quel momento della stagione e per questo ci 

attiveremo per un confronto ulteriore con le squadre impegnate in Europa”, questo il commento 

del presidente della Figc Carlo Tavecchio dopo aver appreso l'esito dell'assemblea della Lega di 

Serie A. 

“La Federcalcio - conclude - auspica inoltre che la fine del prossimo campionato sia fissata entro 

una data tale da consentire a Conte di preparare al meglio la partecipazione all'Europeo”. 

 

 

 


